



**Un très grand Merci à toutes et à tous
pour vos contributions à cette très belle réussite
des Journées Handicitoyennes 2025 à Libourne et Bordeaux**

910 collégiens de classes de 5ème accompagnés de leurs enseignants ont participé à ces journées du 24 au 28 novembre avec beaucoup d'enthousiasme, de curiosité et de détermination pour changer leur regard sur le handicap. Ce nombre s'ajoutant aux cinq éditions précédentes représente un total de près de 5000 collégiens qui, depuis 2019, ont pris plaisir à partager leurs expériences au retour dans leur collège et leur famille.



Guidés au cours de chacune de ces journées par des groupes de bénévoles et leurs enseignants, ils ont été accueillis dans des ateliers de mise en situation tenus par une vingtaine associations investies dans les différents handicaps ainsi que par un ESAT. Ils ont découvert les difficultés rencontrées chaque jour par les personnes en situation de handicap mais aussi leurs aspirations à être heureux dans leur quotidien. Ils ont également entendu les messages de tolérance, d'acceptation de toute différence et de respect dispensés par M. Bachir BAKHTI, préfet de Gironde délégué à l'égalité des chances, venu à leur rencontre dans des ateliers et leur remettant les diplômes attestant leur participation à une action citoyenne valorisée dans leur carnet scolaire.

Les réponses des collégiens aux questions posées par leurs professeurs à l'issue de ces journées montrent un taux de réponses de 97 % marque de leur engagement, 92 % d'entre elles estiment avoir beaucoup appris et veulent partager avec leur entourage leur expérience.

Fort du succès des Journées Handicitoyennes 2025

Rendez-vous pour une 7ème édition du 23 au 27 novembre 2026

Nous comptons sur vous ! Merci à tous nos partenaires et associations

